

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Am Freitag 23. Januar 2015 laden wir alle Mitglieder des Schützenvereins zur Jährlichen Hauptversammlung im Schützenhaus ein. Beginn 20 Uhr. Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung.

1. Begrüßung
2. Bericht des Vorstands
3. Bericht der Schriftführerin
4. Bericht des Kassierers
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Bericht des Sportleiters
7. Bericht des Jugendleiters
8. Entlastung des Vorstands
9. Wahlen
10. Ehrungen
11. Aussprache

Anträge zur Tagesordnung müssen dem Vorstand spätestens bis Donnerstag 22. Januar 2014 schriftlich vorliegen.

Ergebnis Rundenwettkampf

Luftgewehr Kreisliga Tuttlingen

Mit 1438 :1378 Ringen konnte unsere Luftgewehrmannschaft einen überzeugenden Sieg gegen Wehingen einfahren. Allen voran hat Lars Welte überzeugt und mit tollen 387 Ringen eine persönliche Bestleistung aufgestellt. Der Sieg in der Einzelwertung ist ihm vor dem sechsten und letzten Wettkampf kaum mehr zu nehmen. Leider konnte Martin Maier bei diesem Wettkampf nicht teilnehmen, sonst wäre sogar eine Saisonbestleistung der Mannschaft erreichbar gewesen. In der Tabelle konnte sich das Team auf den 8. Platz verbessern.

Auch die anderen Schützen konnten sich sehen lassen. Zum ersten Mal konnten auch alle Jungschützen die 300 Ringe Marke überschreiten. Hier ist ein deutlicher Aufwärtstrend erkennbar.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Lars Welte 387 Ringe
Harald Müller 377 Ringe
Tom Pfindel 341 Ringe
Benjamin Weiss 333 Ringe
Elias Leibinger 318 Ringe
Paul Betzler 317 Ringe
Max Grillenberger 303 Ringe

Die Tabellen sind auch auf unserer Internetseite www.sv-muehlheim.de abrufbar.